

ABSTRAK

Ahmad Furqon, NIM 131401252, judul skripsi: **Pengaruh Kebijakan Harga Gabah Berdasarkan Kualitas Terhadap Pendapatan Petani di Provinsi Banten Tahun 2013-2015.**

Penentuan harga Gabah Kering Giling (GKP) di tingkat petani merupakan suatu “trade off” bagi para petani. GKP yang terlalu tinggi menyebabkan pedagang/penggiling tidak bersedia membelinya dengan alasan daya beli konsumen terhadap beras rendah. Pada kondisi ini gabah petani terancam tidak laku dikarenakan harga yang terlalu tinggi, sebaliknya harga yang terlalu rendah membuat petani merugi karena harga jual tidak bisa menutupi biaya produksi.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana pengaruh kebijakan harga kualitas gabah terhadap pendapatan petani?. 2) Seberapa besar pengaruh kebijakan harga kualitas gabah terhadap pendapatan petani?.

Tujuan penelitian ini adalah: 1). Untuk mengetahui pengaruh harga gabah berdasarkan kualitas terhadap pendapatan petani. 2). Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh harga gabah berdasarkan kualitas terhadap pendapatan petani.

Penelitian ini dilaksanakan di Provinsi Banten dengan menggunakan data resmi yang didapat dari BPS Provinsi Banten dari tahun 2013-2015. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Uji Asumsi Klasik yaitu: Uji Normalitas data, Uji Multikolinearitas, Uji Heteroskedastisitas, Uji Autokorelasi, Uji t dan Uji f. Yang diolah dengan SPSS versi 16.0. Untuk mengetahui pengaruh harga gabah berdasarkan kualitas terhadap pendapatan petani di provinsi Banten.

Hasil analisis penelitian Gabah Kering Giling (GKG), Nilai signifikan menunjukkan $0,353 > 0,05$ dan nilai t_{hitung} dari t_{tabel} ($0,942 < 1,693$) terima H_0 dan tolak H_1 . Gabah Kering Panen (GKP), Nilai signifikan menunjukkan $0,334 > 0,05$ dan nilai t_{hitung} dari t_{tabel} ($0,982 < 1,693$) terima H_0 dan tolak H_1 . Gabah Rendah, Nilai signifikan menunjukkan $0,661 > 0,05$ dan nilai t_{hitung} dari t_{tabel} ($0,442 < 1,693$) terima H_0 dan tolak H_1 . Dapat disimpulkan tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara kualitas gabah (GKG,GKP,Rendah) terhadap pendapatan petani di provinsi Banten.

Kata Kunci: Harga Gabah, Kualitas Gabah, Pendapatan Petani.